

Babinsa Koramil Wonosari Himbau Dukung Swasembada Pangan Pada Kelompok Tani Rukun

Agung widodo - KLATEN.HALUANINDONESIA.COM

May 14, 2024 - 11:54



Babinsa Koramil Wonosari Himbau Dukung Swasembada Pangan Pada Kelompok Tani Rukun

KLATEN – Dengan suasana Santai, Sertu Agus DP, seorang Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Kelompok Tani Rukun di jalan Desa Bolali, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten. (14/05/2024)

Komunikasinya bersama Kelompok Tani ini bertujuan untuk memberikan himbauan kepada para petani agar mendukung program Pemerintah dalam peningkatan swasembada pangan melalui pelaksanaan program PAT (Penambahan Area Tanam).

Program Penambahan Area Tanam (PAT) merupakan salah satu upaya strategis Pemerintah untuk meningkatkan produksi pangan nasional. Dengan menambah luas lahan tanam, diharapkan dapat tercapai peningkatan hasil panen yang signifikan, sehingga mampu memenuhi kebutuhan pangan masyarakat dan mengurangi ketergantungan pada impor.

Saat ditemui usai melaksanakan komunikasinya bersama kelompok petani, Sertu Agus DP menyampaikan pentingnya peran petani dalam mencapai ketahanan pangan nasional.

“Saat ini, ketahanan pangan menjadi salah satu prioritas Pemerintah. Oleh karena itu, kami mengajak seluruh petani di Desa Bolali untuk mendukung program Penambahan Area Tanam. Ini tidak hanya akan meningkatkan produksi pangan kita, tetapi juga akan membawa manfaat ekonomi bagi para petani sendiri,” ujar Sertu Agus DP.

Sertu Agus DP juga menambahkan pentingnya penggunaan teknologi pertanian modern dan praktik pertanian yang berkelanjutan.

“Selain memperluas area tanam, penggunaan teknologi dan praktik yang ramah lingkungan juga sangat penting untuk memastikan produktivitas yang optimal dan menjaga kelestarian alam,” tambahnya.

Saat dikonfirmasi tentang komunikasinya bersama Babinsa, Kelompok Tani Rukun menyambut baik himbauan Babinsa untuk berpartisipasi dalam program PAT. Ketua Kelompok Tani Rukun, Sunarto menyatakan bahwa pihaknya siap untuk bekerja sama dengan Babinsa dan Pemerintah dalam meningkatkan luas lahan tanam.

“Kami memahami pentingnya program ini dan siap untuk mendukung sepenuhnya. Dengan adanya bimbingan dari Babinsa, kami yakin dapat mencapai target yang diinginkan,” kata Sunarto.

Ketua Kelompok Tani Rukun juga berharap dengan adanya sinergi antara Babinsa, Pemerintah, dan para petani, diharapkan program swasembada pangan dapat terlaksana dengan sukses, sehingga ketahanan pangan nasional dapat terwujud secara berkelanjutan. (Red)